

COMMENT PASSER ...

Fabienne et Caroline sont des bénévoles de l'association « Une Autre Femme » basée à Lavaur. Celle-ci a été créée par Caroline en 2017 pour aider les femmes à se reconstruire après avoir vécu des violences conjugales. Pour cela, elles téléphonent aux victimes ou celles-ci viennent directement à leur rencontre. Pour mieux comprendre le rôle de l'association, nous avons eu la chance de les interviewer et d'aller à leur manifestation du 12 mars qu'elles organisent pour la *journée des Droits de la Femme*.

... LE SEUIL DE LA PORTE ? [1]

par Elise, Daphné & Noélie
4e Les Clauzades

06.64.73.16.16.
uneautre.femme.association@gmail.com

